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この度2017～2018年度奈良西ロータリークラブの会長を勤めさせていただくことになりました。今の心境といたしま

しては、身にあまる光栄であり、また喜びであり、そして恐縮しております。しかしながら、諸先輩方の、熱い思いと、

行動が現在の奈良西ロータリークラブの基礎となっていることを忘れず、一年間の任期を精一杯勤めさせていただく

所存でございます。

2017～2018年度国際ロータリー会長イアンHS.ライズリー氏は世界に、地域社会に、人々の人生に「変化をもたら

す」ために。これは、2017～2018年度の目標であるだけでなく、テーマとなります。ロータリー：変化をもたらす各クラ

ブとロータリアンがどのような変化をもたらすことを選ぶかは、それぞれが決めることです。しかし、私たちはロータ

リーという組織とその共通理念、すなわち、論理の重視と「超我の奉仕」への献身によって結ばれています。これを受

けて田中ガバナーは2017～2018年度は、「愛着と誇り」を地区のスローガンとされました。奉仕の理想を胸に秘め、

人生や仕事、ロータリーに愛着と誇りを持って行動することで、クラブの魅力を引き出し、よい地域作りと日本の発展、

さらには世界の平和と繁栄に向けて、変化をもたらすことにつなげたいと言われています。

今年度の目標といたしまして

① 会員の増強、目標は50周年に向けて50名をめざす。② 会員だけでなく、会員家族も楽しんで参加出来るロータ

リーライフを目指す。③ ロータリーは奉仕活動が原点でありますように、奉仕活動に力をいれたい。

最後になりましたが今年度の会長方針といたしまして、「継続は力なり・楽しもうロータリーライフを」スローガンに一

年間頑張っていきたいと思いますので、皆様のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いして就任挨拶とさせていただきます。
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ニコニコ報告
ソング

「　奈良西ロータリークラブの歌　」
大濵正徳会長

皆様この一年間たのもしいメンバーに支えられ

会長の職務を全うすることができました。

本当に有難うございました。感謝感謝です。

心からお礼申し上げます。

松山悦啓幹事、金田宗寛会員

1年間御協力ありがとうございました

長くて短い船旅でした

ロータリーの友情に感謝！！

美並義博会員

大濵会長、松山幹事、役職の皆様

この一年間RC発展のため精励して頂き

有難うございました

松川信夫、三木武彦、奥田裕一郎、

内藤源美、下村由加里、植野洋志、

植野教夫、相澤万裕子会員

会長 幹事 一年間有難うございました

吉村信男、山上 巌、谷垣嘉輝、

川野隆祐、松中 隆会員

会長、幹事、理事、役員の皆様

一年間お疲れさまでした

津山初雄会員

大濵会長ご苦労様でした ニコニコ

有馬康明会員

家内の誕生祝に素敵なお花

ありがとうございました。

大濵会長 松山幹事 一年間ご苦労様でした。

安井清悟会員

大濵丸 無事寄港しました

おめでとうございます

幹事はじめ役員の皆々様ご苦労さまでした

お疲れ様です

佃 尚彦会員

おさわがせしました ニコニコ

・例会変更情報は表に掲示しております。

またＨＰ、会員ページに掲載しております

のでご覧ください。

・次週7月6日は新年度の例会が18時から

始まります。ご出席ください。

■6月出席表彰■

山上 巌会員 在会18年

川﨑祥記会員 安井清悟会員

竹田知弘会員 井上直治会員

皆出席1年

皆さま、こんばんは。私は幸運にもロータリー

の友情と多くのメンバーに支えられ、由諸ある

奈良西RC第47代会長の職務を全うする事が出

来ました。誠に有難うございました。私の会長

の時間もこれが最後となります。今までお付き

合いを頂きまして本当に有難うございました。

後ほど改めまして会員の皆さまに一年間無事

に大役を果たせたお礼を申し上げます。簡単

ですが会長の時間は以上とさせて頂きます。

有難うございました。



　
会長退任挨拶

「 会 長 退 任 挨 拶 」

２０１６～２０１７年度 大濵正徳会長

皆様 改めましてこんばんは。今年度最後の例会を迎え一言退任の挨拶をさせて頂きます。先ず最

初にこの一年間本当に有難うございました。先ほども申し上げましたが由緒ある奈良西ロータリーク

ラブの会長職を無事務めさせて頂けたのは会員の皆さまのご理解とご協力があって、今日この場を

迎える事が出来ました。心からの感謝をして、厚くお礼を申し上げます。中でも全ての会務を仕切って

頂いた松山幹事と、そして金田SAA、そして理事、役員の皆さま、そしてそれぞれ役職を引き受けて下

さいました会員の皆さま、そして事務局の阪口さん、ピアノの藤川さんに、もう一度限りない感謝の言

葉を言わせて頂きます。有難うございました。

それではこの一年を振り返り、事業の一端を報告させて頂きます。先ず2016~2017年度のジョン・

ジャームR l 会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」であります。この伝統を継承する責務が

ロータリアンにはあると強調されております。また第2650地区、刀根ガバナーはスローガンとして ''夢

を語り、現在(いま)を刷新'' と提唱されました。来し方を顧み、行く先を見つめ、理想の未来を思い描き、

今ここ(現在)を見直し、刷新しましょう‐‐‐‐‐‐素晴らしい未来を創るために。これは刀根ガバナーの言葉

であります。今年度はその趣旨を慮り目標を定めたつもりでいましたが、しかし一年を終わってみます

とどれだけテーマに添えたか疑問点ばかりであります。

私の今年度の方針自体、R I よりも、地区よりも、どこよりも先ず自クラブの充実なくして奉仕の理想

は成り立たないとの考えを先行させました。奈良西クラブ ・ファーストであります。そこで一つ目に会員

の増強を上げました。今年度は43名からの出発で、一人退会一人再入会で現状維持という結果でし

た。念願の会員50名を目指し、谷垣理事、奥田増強委員長には力を入れてもらいましたが目標には

遠く及ばず、会長の力不足もあり、次年度有馬会長には是非頑張って頂きたいと思います。

二つ目は親睦活動の強化であります。「楽しくなければロータリーではない」この言葉は長く受け継

がれて来た奈良西クラブのスローガンの様なものですが、これは結構SNSでも拡散されていて、先日

24日の県下新旧会長、幹事会でも「いいフレーズ」だと評価の声がちらほらと耳に入りました。会員と

その家族が楽しく理解し合え、そして夢を語り合える親睦活動として笹本親睦委員長が充分力を発揮

して頂き、どの家族親睦例会も好評でした。特に近鉄特急「しまかぜ」は快適でした。

三つ目は奉仕活動であります。先ず津山青少年交換委員長には長らくお世話になっておりますが、

今年度も交換学生の平田 和さん、東 知宏くん、ベルギーからのテオくん、米山奨学生、楊 卓尓さん

のカウンセラーも心良く引き受けて下さった事に感謝申し上げます。有難うございました。そして猪上

理事、熊井職業奉仕委員長による、奈良西署に25年以上永年勤務しているベテラン警察官7人と奈

良市消防団平城分団員3人を例会に招待して表彰した事。また猪上理事、佐川社会奉仕委員長と帝

塚山地区に住む65歳以上の集いである「おしゃべりサロン」の協賛金贈呈式に参加。下村青少年奉

仕委員長による登美ヶ丘北中学校の教育活動「労働に学ぶ」の講師6人に感謝状授与。とみきた合唱

隊のクリスマスコンサートに協賛。また奈良市肢体不自由児・者父母の会への協賛金贈呈。中川会

の夏祭りイベントに参加協賛金贈呈。新世代事業の一つとして杉村パスト会長を中心に行われる燈

花と芸術の森協賛。その他いろいろ奉仕活動はまだまだありますが、この辺で省略したいと思います。

四つ目は楽しい例会と卓話の充実を上げました。東山プログラム委員長には楽しい卓話を心掛けて

頂き、バランスの良い顔ぶれを揃えて頂いたと思います。「楽しくなければロータリーではない」のス

ローガンはこの先もずっと奈良西クラブの中で生き続けていく事を希望するところです。クラブ広報の

植野洋志理事にはならどっとFMの原稿を毎月作って頂き有難うございました。12月には台中中区RC

の黄(ファン)パスト会長ご夫妻、温(ウェン)パスト会長ご夫妻の来訪。そして刀根荘兵衞ガバナー公式

訪問では平城京RCとの合同例会がありました。また、林 財団理事関係では「ロータリー米山記念奨

学会」への寄付部門でガバナー賞受賞。米山功労クラブ感謝状授与され100%財団寄付クラブバナー

世界4609クラブ受賞などがあります。植野教夫出席委員長の厳格なチェックによる出席率も今年度

は及第点を上げられたものと思います。そして今回のメーンイベントは松川パスト会長のホームクラブ

での例会連続1000回出席達成の件と津山パスト会長の旭日双光章授賞記念パーティーだと思いま

す。長々となりましたのでこの辺で終わりにします。

最後になりましたが、この一年多くの事を学び、貴重な体験を与えて頂いた事に感謝し、重ねてお礼

申し上げます。次年度の有馬会長、川野幹事、各役員の皆さまのご健闘をお祈り申し上げ、私の会

長退任の挨拶と致します。有難うございました。



 　　

幹事退任挨拶

（  担当 ：　金田、杉山、木下    ）

第２回 （通算２２８４回） 例会予告

例会日 平成２９年７月１３日（木）

各理事 事業計画発表

クラブ管理担当 追山重法理事

クラブ広報担当 奥田裕一郎理事

クラブ増強担当 佐川寛一理事

クラブ奉仕担当 竹田知弘理事

クラブ財団担当 小原壮一理事

「 幹 事 退 任 挨 拶 」

２０１６～２０１７年度 松山悦啓幹事

皆様こんばんは。皆様のお蔭をもちましてやっとこの日を迎えることができました。振り返れば長いよう

な短かったような不思議な1年でした。1年半前に大濵会長から「例会終わってから話がある」と言われ、

例会中は何の話だろうと思いながら、幹事をと言われ、1週間考えさせていただいて、私で勤まるのでし

たらとお引き受けさせていただいたわけです。しかし、任期が始まる前から想像していた以上に仕事量

が多くて、地区から来るメールを処理しきれなくて忘れてしまっていることも多々あったかもしれません。

理事の経験もなく、理事会のことも知らずに安請け合いしてしまったかと後悔、後悔です。ロータリーは

断ったらダメと先輩に言われていたので断れなかったのですが、今後はその方針を少し変更した方が良

いかと考える次第です。

今年度から2クラブ合同開催でのガバナー公式訪問が始まり、平城京ロータリークラブとの調整などな

ど上半期は右往左往しました。しかし、大濵会長をはじめ理事役員、また会員の皆様のご指導とご協力

を持ちまして何とか行事をこなすことができました。また、倉本ガバナー補佐様にはクラブ協議会をはじ

めいろいろとご指導いただきこの場をかりて感謝とお礼を申し上げます。

IMでは榎木会員にご無理を言ってクラブ代表としてディスカッションに参加していただきました。津山委

員長には交換留学生のお世話だけでなく、米山奨学生のカウンセラーも引き受けてくださいました。伝統

的に親睦に重きを置いてきた当クラブとしてはゴルフ内輪会の活動も積極的にしてきましたが、退会によ

る幹事交代という事態になりました。こんな不測の事態にもかかわらず、前内輪会幹事の笹本親睦委員

長が快く引き受けてくださり活動休止という最悪の事態は回避できただけでなく、きっちりと年６回開催し

ていただきました。年２回の家族親睦移動例会をはじめとする親睦活動と合わせて大変なご面倒をおか

けしました。また、ここにお名前をあげませんでしたが、会員人一人がクラブのことを考えて活動して、幹

事がいきとどかないところは必要な助言あるいは助けて下さり、円滑な運営ができるようにしてくださった

諸先輩に深く感謝申し上げます。さらに、12月いっぱいで退職を希望されたにもかかわらず、この6月ま

で延長して支えてくださった事務局、阪口様に深く深く感謝いたします。

最後に、私の仕事がもう一つ残っております。各理事をはじめ各委員長に年間報告書の提出をお願い

し、大濵会長はじめ、理事役員の皆様、奈良西ロータリークラブの会員の皆様に今一度感謝申し上げて、

私の退任のご挨拶とさせていただきます。1年間ご協力ありがとうございました。

◎ 新事務局連絡先 ◎

℡ : 080‐4700‐9937                       メールアドレス :  naranishi‐rc@i.softbank.jp

( 09：00～17：00 月～金)


